

la social, además de contribuir a comentar el debate entre los expertos. La Colección de Estudios Sociales de "la Caixa" se ha con-

s nuevas personas incorporan equipo de becas

ido en un punto de referencia en la orientación de las diferentes actividades sociales que la Fundación "la Caixa" pone en marcha cada año. Los últimos números publica-

ción en Europa y Pobreza y exclusión social. Un análisis de la realidad española y europea.

Fruto de la puesta en marcha de los nuevos proyectos y programas de becas, se ha ampliado con 2 nuevas personas el equipo de becas, integrado ahora en la Obra Social de "la Caixa". Soledad Jiménez y Emília Jordi (ambas procedentes de los servicios centrales de la entidad) se integran en el equipo dirigido por Rosa M. Molins y compuesto por M. Rosa Gelambí, Josep Anton Monfort y Maria Teresa Torrents.



junto a Rosa Maria Molins (directora de Becas y Estudios Sociales. Arriba a la izquierda, Soledad Jiménez y Emília Jordi, de becas. Ausente, M. Rosa Gelambí.

Josep M. Carrau se jubila

La reorganización del equipo de becas ha coincidido con la jubilación, el pasado mes de mayo, de Josep M. Carrau, hasta ahora director del Servicio de Estudios de "la Caixa".

Tras casi 30 años al frente del departamento, Josep M. Carrau deja un Servicio de Estudios cuya proyección pública le ha convertido en un referente nacional e internacional cuando se trata de analizar la coyuntura económica española. Así lo acreditan el prestigio alcanzado por el *Informe Mensual* y las Colecciones de Estudios Económicos y Sociales. Y por supuesto, a su acertada gestión y dirección, desde que se iniciara el programa de becas de "la Caixa", se debe el gran prestigio adquirido por el mismo.

Desde estas páginas, queremos expresar nuestro reconocimiento por su labor y desear-



Miguel Milano (USA, 1993) está dirigiendo la integración de Oracle con Peoplesoft. Este es uno de sus principales objetivos desde que a primeros de año fue nombrado vicepresidente y director general de Oracle Iberia para España y Portugal. En su nueva etapa profesional, Miguel Milano también está encargado de impulsar el negocio, reforzar la estrategia comercial y fortalecer las alianzas estratégicas de la compañía. Antes de incorporarse a Oracle, Miguel Milano era vicepresidente y director general para España y Portugal de Peoplesoft Ibérica. Durante sus nueve meses de gestión, logró un importante proceso de transformación en la empresa, duplicando el volumen de negocio y mejorando notablemente las relaciones con clientes y partners.



Nuria Oliver (USA, 1994) ha sido incluida en la lista anual de los 100 jóvenes de vanguardia mundial del Massachusetts Institute of Technology de 2004. Esta reconocida lista mundial reconoce el trabajo de aquellas personas que han investigado sobre ordenadores, nanotecnología y biotecnología. Actualmente trabaja en el área de inteligencia artificial de Microsoft, en Estados Unidos, en la creación de una oficina inteligente donde el ordenador pueda detectar lo que están haciendo las personas de la oficina y pueda actuar en consecuencia.



José María Añón (USA, 1992) ha sido recientemente nombrado Director General para España del Grupo Multiasistencia, compañía internacional de gestión integral de reparaciones y reformas para el hogar y la pequeña empresa. Anteriormente, José María Añón era Director de Operaciones y Sistema del mismo grupo en España, Portugal, Francia y Reino Unido.